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本 日 の 例 会     9月 22 日（第 4 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「耳のお話」                              土井勝美会員担当 

    (1)耳の聞こえの仕組み (2)難聴と認知症 (3)耳の日と補聴器 

●食膳 ＜エビフライカレー＞ 

 

次週のお知らせ     9 月 26 日(火)（第 5 例会）   ホテルニューオータニ大阪 ２階 鳳凰の間 

●例会日・場所変更 

●ガバナー公式訪問＆大阪東南ロータリークラブ合同例会(12：30～13：30) 

    ※9月 29日(金)の例会はなし 

 

次々週のお知らせ    10 月 6日(金)（第 1例会）    シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●卓話「「まずはごはんを」で子育ちをサポート」   認定 NPO 法人 CPAO 理事長 徳丸ゆき子様 

(泉浩一社会奉仕委員長担当) 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●第 3 回クラブフォーラム(社会奉仕) 13：40～15：00  シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間 

 

 

先 週 の 記 録     9 月 15 日 (第 3 例会)         シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 34 名(内免除会員 10 名) 
     会 員 総 数 44 名(同上 14 名) 
     ゲスト    1 名 
     ビジター  0 名          
                 計 35 名 
        ホームクラブ出席率 85.00％ 
    9 月 1 日(第 1 例会)補正出席率 95.00％（MU1 名） 

 

 

 

 

皆様こんにちは、本日はロータリーが推進しているポリオ根絶について話をします。 
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1985 年以来ですから現在で３８年間、ロータリーが先導してきたポリオ撲滅活動。たくさんの困 

     難を乗り越えながらも、1988 年に毎年 35万件だったポリオ発症数は、今年は 10件にまで減少して 

     います。世界ポリオ根絶推進活動(GPEI)を立ち上げたパートナーとして、ロータリーはポリオの症 

例を 99.9%減らす貢献をしてきました。第 2770 地区で 2019－20年に 

ガバナーをされた小林操パストガバナー様は、小学生の時にポリオに 

感染され、左手は動かない、右手は胸以上上がらない後遺症を持たれて 

います。自ら講演などを行いポリオ根絶に尽力されています。私自身 

もポリオについてはピンと来ないですが、若いロータリーアンはもっと 

解らないと思います。2660 地区延原ガバナー様もポリオ根絶に尽力され 

るとおっしゃっています。そこで今年 10月 22 日日曜に行われるロータ 

ーアクトクラブ主催の「END POLIO NOW チャリティハロウィンパー 

ティー」の動画を見てください。 

 

 

 

 

①本日、例会前にて指名委員会を行いました結果、次々年度会長に 

岡部倫正会員。 

次年度理事に、 

・副会長(クラブ奉仕委員長) 尾崎巌会員 

・社会奉仕委員長 恒元直之会員 

・青少年奉仕委員長 泉浩一会員 

・職業奉仕委員長 宮田正人会員 

・国際奉仕委員長 佐伯清孝会員 

・無任所 梅崎道夫会員 

以上の内容で承認されました。この承認内容以外に推薦者がある方は、7名の推薦者をもって 12 

月１日年次総会の２週間前、11月１７日までに濱田会長に書面にてご提出ください。よろしくお 

願いいたします。 

②地区より、「ハワイ州マウイ島 山火事」支援金についての案内がきております。本日、例会中に募 

金箱を回させていただきますので、支援金へのご協力を宜しくお願い申し上げます。 

③故鈴木良造会員「お別れ会」のご案内です。 

日時：2023 年 10 月 11 日（水）11：30～12：30 

会場：シェラトン都ホテル大阪 4階大和の間・浪速の間です。 

尚、ご香典、ご供花、お供物は固くご辞退されておられます。ご承知おきください。 

 

 

 

 

・社会奉仕委員会 泉浩一委員長 

10月 6 日(金)例会終了後に、社会奉仕委員会担当でクラブフォーラムを開催します。大阪城南 RC 

の過去の奉仕活動や他クラブの奉仕活動を調査し発表したのち、今後の大阪城南 RC の社会奉仕活動 

 

 

幹事報告

委員会報告



9 月は 基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間 

 

 

についてディスカッションできる場にしたいと思っておりますので、 

ご参加のほどよろしくお願いいたします。 

  

 

 

・野球同好会「城南ひょうたんず」 山本智重マネージャー 

初めての練習試合が下記日程で開催されます。 

9/18(月)敬老の日 10 時集合 11:00～13:00 

場所:下福島公園 下福島運動場第１グランド 練習試合 VS 三榮(佐伯会員率いる) 

城南ひょうたんずメンバー以外の方々もチーム Tシャツを着て是非応援に駆けつけて下さい。 

 

・酒味の会 小原一眞副キャプテン 

  10月 14日(土)に第 3 回酒味の会を開催いたします。皆様のふるっ 

てのご参加をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

・青少年奉仕員会 田中浩之委員長 

9/11(月)大阪城南 RAC9 月第 2 例会が城南 RC 事務局で行われました。城南 RC から石濱会員、 

田中が参加いたしました。内容は【END POLIO NOW チャリティハロウィンパーティー@YOLO  

BASE-10/22(日)予定】にちなみ、ポリオとロータリーの歴史について卓話、他に城南 RAC5 周年式 

典へ向けての話合いを行いました。次回、10月第 1 例会は 10/2(月)19:30～城南 RC 事務所にて「西 

川さんによるストレッチ例会」の予定となっています。皆さまのご参加をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「日本の医療費の現在と未来」              青野縣一会員担当 

日本の医療制度は、WHO から総合的に見て世界一の医療制度である 

と評価を受けています。 

保険証が 1 枚あれば、いつでもどこでも安価で平等に医療をうける 

ことができます。今後、この医療制度を維持していくことは非常に困難 

な状況にあります。 

 

 

卓  話

 

 



9 月のロータリーレート 

１ドル＝146 円 

2020 年度の国民の医療費は 42兆 9663 億円となり、10 年前の比較で約 15パーセント、20年前 

の比較で 43パーセントの増加です。年齢別にみると 65 歳以上が全体の 61.5 パーセントを占め、 

45歳以上が全体の 83パーセントを占めています。 

医療費を増加させる要因は高齢化と医療技術の高度化が挙げられます。 

また、日本の総人口の長期的推移を見れば 我が国の総人口は、2004 年をピークに、今後 100 年 

間で 100 年前（明治時代後半）の水準に戻っていくと推測されます。この変化は千年単位でみても 

類を見ない、極めて急激な減少です。2050 年には人口が 9500 万人となり高齢化率が約 40 パーセン 

トに達すると言われています。 

では、日本以外の他の国はどうかというと、ＯＥＣＤ（経済協力開発機構）などのヨーロッパ諸 

国やアメリカ、日本を含む先進国 38か国の殆どの国がこの医療問題には非常に苦慮しているのが現 

状です。 

今後、急激な少子高齢化社会、人口減少、医療費の増加する中、世界一の医療制度と言われる 

日本の医療制度をどのように維持していくかが最大の課題です。私達が今この現状を理解して今後 

の政治行政に期待し見届けていくことが大事だと思います。 

 

 

 

 

9 月 15 日（第 3 例会） 

・濱田会長 南賀さん、先日はご馳走になりました。 

・山本(智)幹事 城南ひょうたんず初の練習試合が 9/18(月)に開催されます。VS佐伯会員の三榮 

チーム、頑張りましょう！ 

・岡部(泰)会員 阪神タイガース（あれ）優勝おめでとう。 南賀さん、先週二次会ご馳走になり 

ました。 

・岡倉会員 指名委員会、遅刻お詫び。 

・泉会員 細川さん、先日はおいしい焼肉のセッティングありがとうございました。 

・細川会員 南賀さん、先週末は会議のお設え有難うございました。泰鑑さん、美味しいお酒を 

 ご馳走様でした。 

・山本(智)幹事、青野会員 細川さん、若手交流会の企画・運営有難うございました。メッチャ 

おいしかったです。 

・青野会員 本日、卓話です。よろしくお願いいたします。 

 

本日のニコニコ合計：21,000円 

本年度ニコニコ累計（2023年 9月 15日現在）：643,220円 

 

 

 

 

 

 

 (編集担当 土井・山本(哲)） 

ニコニコ箱


